

★チャレンジ! 夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

思い出いっぱいの修学旅行

7月10日(水)～11日(木)の2日間、太田地区3小学校の6年生37名が修学旅行を終えて、無事に帰ってきました。今回の修学旅行のねらいは、「岩手・宮城の自然や歴史、文化に触れ、そのよさを感じてこれからの学習に生かす」「3校合同での集団活動を通して、思いやりの心もち、協力して行動することで友達との絆を深める」「集団行動のルールやマナーを守り、自分の役目を自覚して行動する」です。修学旅行は小学校6年間の学びの集大成として、これまで培ってきた学びを最大限に生かして取り組む学校行事です。修学旅行中は中尊寺や青葉城址などの歴史的建造物や松島、うみの杜水族館、仙台市科学館などを見学し、日頃体験できない学びがあったようです。また、子どもたちが楽しみにしていた八木山ベニーランド、さらには仲間と過ごしたバスでの道中やホテルでの夜も心に残る思い出になったようです。団長として引率した教頭先生からは「みんな元気に過ごし、楽しい修学旅行だった」という話を聞くことができました。子どもたちにとっては、笑顔あふれる最高の2日間になりました。

6年生のお家の方々は昨夜、お子さんのお土産話をたくさん聞いてくださったと思います。子どもたち一人一人が充実した修学旅行にすることができたのも、保護者の皆様の日頃からの御理解、御協力があつたからこそだと感謝申し上げます。

6年生には、修学旅行で学んだことをこれからの学校生活や学習の場で生かし、太田北小学校の「顔」としてこれからもリーダーシップを発揮するよう期待しています。

G I G Aタブレット端末の持ち帰りについて

本校では授業において、子どもたちはタブレット端末を使いながら学習をしています。そこで、夏季休業中から学校で使用しているタブレット端末の持ち帰りを実施します。そこで、別紙「G I G Aタブレット端末 日常的な持ち帰りに関する留意事項」についての同意書の提出をお願いします。期間が短くて申し訳ございませんが、7月18日(木)まで、お子さんを通じて学級担任に提出ください。なお、別紙「家庭で使用するときの約束とお願い(大仙市教育委員会)」「大仙市 G I G Aタブレット端末の持ち帰りに関するQ & A」もご一読くださるよう併せてお願いします。

大雨に注意！！

梅雨の時期で雨の日が多くなっています。今週は複数回にわたって大雨が降り、その影響で大仙市内では浸水被害等が発生しているところもあります。市内では、避難所に指定された小学校もあります。異常気象が続く近年の状況をみますと、今後も同様な事態が起こる可能性は高いと考えられます。学校といたしましても、こうした事態に備え、子どもたちの安全・安心を確保するための計画や具体的なマニュアルの見直しを進めていきたいと思っております。保護者の皆様におかれましては、悪天候時等の「学校からの一斉メール」の確認など、緊急時の対応への御協力をよろしくお願いします。